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参議院議員に選ばれた際に、あな
たがこの１年間で優先的に取り組
もうと考えている課題は何ですか。

財政再建の道筋をつ
ける

給付と負担の世代
間格差の是正

医療崩壊への対応

＜その他具体的に＞

そう考える理由を一言でお答えくだ
さい【必須回答】

国家財政をこれ以上
悪くしないために、法
人税減税を行い、経
済を強くしたうえで、
消費税を上げる等の
税制改革を行わない
と、国の税収が増え
ず、少子化対策、介
護サービス、年金制
度等の社会保障政
策も実施することが
できず、本当に近い
将来国家財政が破
たんする日が間違い
なく来てしまうと考え
るから

医療、介護、保育の
分野での雇用拡大

高齢化が一層進行
する中で、医師の増
員や医療機関の整
備拡充が必要。雇用
創出や経済波及効
果も大きい。

問2
あなたは、日米関係と日中関係は
どちらが重要だと考えていますか。

どちらも重要 日米関係 どちらも重要

あなたは、米軍基地が日本に存在
することは必要だと考えています
か。

必要 必要 不要

そう考える理由を一言でお答えくだ
さい。【必須回答】

日本の安全保障、日
米関係、周辺地域情
勢とを鑑みたうえで

北東アジアの平和と
安定を守るため、米
軍のプレゼンスは必
要

「米軍再編」の名に
よる基地強化・永久
化は絶対に許されな
いから。

あなたは、日本の財政は持続可能
だと考えていますか。

このままでは持続可
能ではなく、破たん
する

このままでは持続可
能ではなく、破たん
する

このままでは持続可
能ではなく、破たん
する

「このままでは持続可能ではなく、
破たんする」と回答した方にお聞き
します。あなたは、この課題に対し
てどのような方策を打つべきだと考
えていますか。一言でお答えくださ
い。

法人税減税の実施、
行政の無駄の削減、
市場の規制緩和の
徹底等を行ったうえ
で、２０２０年頃には
消費税を１０％まで
上げる

バラマキを停止し、
公務員人件費を2割
削減などを行う

5兆円もの軍事費と
大企業、大資産家優
遇税制にきちんとメ
スを入れる

あなたは、地方分権の主役は誰だ
と考えていますか。

住民 知事 住民

＜その他具体的に＞

あなたは、地方分権を進めるため
にカギとなる課題は何だと考えて
いますか。

道州制導入の推進 道州制導入の推進 その他

＜その他具体的に＞ 自治体の財政力強

そう考える理由を一言でお答えくだ
さい。【必須回答】

各道州は国の画一
的な政策に縛られず
に教育、文化、インフ
ラ、物流産業の各分
野において、地域の
特色にあった個性あ
る国づくりを行うこと
が必要と考えるから

道州単位にしない
と、自律的かつ自立
した行政単位とはな
らない。

前政権時に一貫して
地方財源を削減して
きたことが地方自治
を破壊し、疲弊させ
てきた。民主党政権
の「一括交付金」も
結局は前政権と同
様の削減路線であ
り、これを転換する。

あなたは、消費税の増税に賛成で
すか、反対ですか

賛成 賛成※1 反対

「賛成」と回答した方にお聞きしま
す。消費税増税の幅として、どの
水準まで許容しますか。

5%超～10%未満 5%超～10%未満

「反対」と回答した方にお聞きしま
す。その理由はなぜですか。一言
でお答えください。

消費税は、もっとも
逆進的な税金であ
り、家計所得が大幅
に減っている中で、
景気への影響は計り
知れない。結局、財
政再建には逆行す
る。

現行の社会保障制度は、若い世
代が高齢者を支える仕組みとなっ
ていますが、少子高齢化の進展に
より、その持続可能性が危ぶまれ
ています。あなたは、若い世代の
負担を減らすために、地元の年金
受給者に「皆さんの年金を月5,000
円減らします」と説明できますか。

できる よくわからない※2 説明する必要はない
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「できない」「説明する必要はない」
と回答した方にお聞きします。その
理由はなぜですか。一言でお答え
ください。

日本の社会保障の
給付水準はＧＤＰ比
では、ヨーロッパ諸
国の６～７割程度
で、拡充が必要。徹
底的に歳出の浪費を
なくせば、社会保障
拡充のための財源
は確保できる。

あなたは、少子高齢化による人口
減少という現実に対して、どのよう
に考えていますか。

日本の将来にとって
決定的に大きな課題
である

日本の将来にとって
決定的に大きな課題
である※3

日本の将来にとって
決定的に大きな課題
である

「日本の将来にとって決定的に大
きな課題である」と回答した方にお
聞きします。少子化対策として、ど
のような政策手段をとるのが適当
と考えますか。

夫婦がともに働き、
ともに家事を分担す
るワークライフバラン
スの推進

保育サービスの拡充
などの現物給付

その他

＜その他具体的に＞
保育所整備、長時間
労働の是正、現金給
付拡充など総合的対

「日本の将来にとって大きな課題と
はいえない」と回答した方にお聞き
します。その場合、あなたは、どの
ような社会を目指すべきだと考え
ていますか。一言でお答えくださ
い。

あなたは、日本の農業政策（生産
調整）についてどう思いますか。

選択的な生産調整
で継続すべき

選択的な生産調整
で継続すべき

選択的な生産調整
で継続すべき

＜その他具体的に＞

あなたは、今後の日本の農業の担
い手を考えた場合、どの部分の人
たちを大事にするべきだと思いま
すか。

専業農家 専業農家 差をつけず全農家

そう考える理由を一言でお答えくだ
さい。【必須回答】

これまで農業だけで
生計を立てている、
また今後もその道で
生計を立てることを
模索している経営者
は、様々な考え、ア
イデアを持っていると
思う。また、政策とし
て成功している例を
取り入れることも大
事だと思うから

国際競争力を持てる
農家の担い手を育成
していくべき

日本の農業は、圧倒
的に兼業、家族的経
営で支えられてお
り、国の制度もここを
支えていくことが重
要。

現在の日本の政治が、官僚たたき
だけに傾斜しており、政治家が優
秀な官僚を活用しきれていないと
いう意見がありますが、あなたはこ
の意見に対してどう考えますか。

そう思う そう思う そう思う

そう考える理由を、一言でお答えく
ださい。【必須回答】

その道の専門家集
団の頭脳と知識と経
験上の政策のノウハ
ウを生かし切れてい
ないのが、民主党政
権の大臣等の答弁
または政府の政策
から判断がつく

官僚の人事制度をい
じりまわしているだ
け

どんな政治方針や路
線で国政を進めるか
が、最も大事なこと
で、官僚を敵と考え
ても解決しません。
天下り禁止など、政
官財の癒着を断ち切
ることも必要。

あなたは、「政治とカネ」をめぐる問
題で国民の信頼を回復するため
に、どんな方策が必要だと考えて
いますか。最も重要だと思うものを
二つ選び、優先順位をつけて回答
してください。
＜最も重要＞

企業・団体献金禁止
の徹底

個人献金の普及促
進

企業・団体献金禁止
の徹底

＜最も重要＞その他具体的に

＜2番目に重要＞
政党助成金制度の
見直し

回答なし
政党助成金制度の
見直し

＜2番目に重要＞その他具体的に

※1　国民生活と経
済にショックを与えな
い形で徐々に上げて
いくべきだと思うから
※2　一律で減らすと
いう考え方は取らな
い
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